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 ATA NLJMERO NOVECENTOS E TRINTA E QUATRO 
Aos seis do mes de marco de 2023, 

as 

dezoito horas, reuniram-se em Sessao Ordinaria, na Camara 
Municipal de Vereadores, sita a Rua da Estacao, mil a trinta e tres, sala cento e dois, os seguintes 
Vereadores: o Presidente Claudir Antonio Ludwig, o Vice presidente Mario Cesar Ajala, a primeira 
secretaria Jucelaine Poersch, a segunda Secretaria Diovana T. C. Zaro e os vereadores: Ademar 
Bourscheid, Pedro Gilson Jahn, Ademar Gauger, Bernardino Scutta e Luciano Ricardo Sandrin, O 
Presidente deu inicio a Sessao cumprimentando a todos. A secretaria leu um trecho da biblia. Foram 
lidas as ementas dos projetos que deram entrada na Casa: Projeto de Lei 2717— Abre credito especial 
por excesso de arrecadacao no valor de R$ 56,00. Projeto de Lei 2718 - Abre credito especial por 
excesso de arrecadacao no valor de R$ 15.000,00. Projeto de Lei 2719 - Altera a Lei Municipal n° 
1571 de 16 de fevereiro de 2011 que dispoe sobre o estagio de estudantes em orgaos da Administracao 
Municipal. Projeto de Lei 2720 - Abre credito especial por superavit financeiro no valor de R$ 
250.843,38. Projeto de Lei 2721 - Suplementa Verba Orcamentaria por superavit financeiro no valor 
de R$ 382.837,0 1. Projeto de Lei 2722 - Suplementa e reduz verba orcamentaria no valor de R$ 
187.000,00. Projeto de Lei 2723 — Suplementa Verba orcamentaria por superavit financeiro no valor 
de R$ 85.863,55. Projeto de Lei 2724 — Abre credito especial por superavit financeiro no valor de R$ 
36.901,50. Em seguida foram lidas as Indicacoes: Pagamento de gratificacao para os professores que 
atendem turmas multisseriadas — Jucelaine. Colocacao de Praca de recreacao infantil no Bairro Sao 
Jose - Luciano. Passando a analise dos projetos foi lido projeto de Decreto 01/2023 que sugere a 
Concessao de Honraria para a Orquestra Municipal. O parecer da Comissao e favoravel e o projeto 
foi colocado em discussao. Pedro Gilson comenta que o pedido vem de encontro ao que representou 
para o Municipio a Turne da Orquestra Municipal que esteve levando o nome de Barao para a Europa. 
Comenta que a sugestao a que seja feito um quadro corn fotos escolhidas pela propria Orquestra a ser 
colocado na sala construida embaixo do Centro de Referencia da Mulher, a qual esta constituida Como 
sede da Orquestra. A intencao principal desta honraria e em anos futuros lembrar destes que estiveram 
representando Barao a regiao pelos paises que passaram. Diz ainda que Pica em aberto para discussao 
a forma da referida concessao. Bernardino aplaude a ideia, mas sugere que a homenagem seja festa 
no aniversario do municipio em maio. Sugere ainda que seja discutido onde fazer uma vez que o 
espaco fisico da camara e pequeno. Claudir comenta que já havia pensado nisso a comenta que existe 
uma honraria que pode ser concedida para a Orquestra, a qual aj uda inclusive a Orquestra a buscar 
recursos. Luciano concorda corn a ideia pois, nada mais justo que reconhecer a representanao de 
Barao na Europa. Comenta que e um orgulho para os pais desses jovens e concorda que e possivel 
esperar um pouco ate maio a assim organizar uma homenagem especial. Bernardino diz que fez a 
sugestao pois acredita que corn mais tempo e possivel organizar uma homenagem mail sublime. 
Pedro Gilson lembra que muitos dos atuais integrantes da Orquestra sao as pessoas que fundaram a 
mesma a que estao desde sempre participando e crescendo junto corn a Orquestra. Desta forma o 
projeto de Decreto foi aprovado por unanimidade e Pica combinado realizar a homenagem na 
comemoracao do aniversario do municipio. Foi aprovada a ata da sessao anterior, a qual havia sido 
encaminhada aos vereadores. Nas consideracoes finais, Jucelaine cumprimenta a todos e deseja uma 
excelente semana a convida a todos para participarem da programacao da festa de Sao Jose. Sobre a 
sua indicacao fala da importancia de valorizar os professores que atendem as turmas multisseriadas e 
comenta que foi procurada por alguns professores que buscam esse beneficio. Deseja um boa noite a 
todos. Claudir comunica que estar e fora do estado do dia 09 a 12 de marco. Reforca o convite para a 
festa do padroeiro e convida a todos para participarem da programacao do dia da Mulher. Luciano 
cumprimenta a todos a comenta que poderia ter sido oferecido mais atividades para as mul ' - res nao 

Rua da Estacao, 1033 Sala 102 F. • (51) 3696 1047 
95730-O00 - BAR : = 'S 

1 



ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL 

CAMARA MUNICIPAL DE VEREADORES 
BARAO - RS 

apenas a palestra. Sugere que o municipio ainda programe atividades para o mes de marco. Comenta 
que esteve visitando o Secretario Ronaldo Santini e o gabinete do Deputado Aloisio Classmann e la 
recebeu uma boa noticia quanto ao pedido de concessao de honraria para o Instituto Estadual de 
Educacao Assunta Fortini pelos 60 anos de historia a toda sua contribuicao corn o municipio. A 
medalha da atual legislatura da Camara dos Deputados sera concedida para a Escola. Agradece o 
apoio do Deputado na questao. Bernardino parabeniza os gremistas pela vitoria no Grenal, 
cumprimenta as comunidades de Vila Rica e Linha Wilmsen pelos eventos realizados. Destaca a 
cooperacao de outras comunidades. Convida a todos para participarem das comemoracoes em honra 
ao padroeiro. Se solidariza corn a familia do Leandro de Azevedo pelo seu passamento. Deseja um 
boa noite. Diovana cumprimenta a todos a comenta que os professores receberam significativos 
avancos, mas sempre e possivel melhorar. Parabeniza a comunidade de Linha Wilmsen pela festa 
realizada e a participacao de todos. Parabeniza tambem as mulheres pela passagem do seu dia, 
destacando a importancia da valorizacao a da autovalonzacao das mulheres na sociedade. Comenta 
que a chuva que cai e bencao para todos. Deseja uma boa semana a todos. O Presidente leu uma 
homenagem para as mulheres pela passagem do seu dia. Bernardino lembra que por Lei o dia 09 de 
marco e instituido como dia da mulher baronense. Sendo o que constava na pauta, o Presidente 
agradeceu a presenca de todos declarando encerrada a de Sessao Ordinaria do dia 06 de marco de 
2023. Assim sendo, lavro esta ata apos lida e aprovada sera assinada pelos vereadores presentes na 
aprovacao da mesma. 

Claudir nt nio Ludwig 
Presi.►. ente 

Diovana T. C. Zaro 
Segunda Secretaria 
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